

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayahnya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai. Skripsi yang berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis *Lectora Inspire* Pada Materi Metabolisme Sel di Kelas XII SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan” Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi saya. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., Bapak Dr. Idramsa, M.Si., dan Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., selaku dosen penguji saya yang telah memberikan masukan dan saran – saran mulai dari perencanaan penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd.,M.Si., selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes, selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dekan FMIPA, Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D selaku ketua jurusan biologi, Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd., selaku ketua prodi pendidikan biologi, Ibu Dr. Aswarina Nasution selaku sekretaris jurusan Biologi, dan seluruh staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Bapak Slamet dan Mamak Istiharoh, orangtua penulis yang telah mengasuh, membimbing, memberikan kasih sayang, mendukung secara materil dan selalu mendoakan penulis. Semoga Allah memberikan kebaikan dan kebahagiaan dunia dan akhirat kepada Bapak dan Mamak. Aamiin. Terima kasih juga buat Adik Tersayang Akbar Nugraha yang telah memberikan doa dan motivasi kepada penulis. Penulis Juga mengucapkan terima kasih kepada Supraba Ika Sari, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan dan Ibu Renny Agustina, M.Pd selaku guru bidang studi biologi di SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Penulis juga ucapkan terima kasih untuk seseorang yang selalu menemani saya dan membantu penulis selalu bersama dan memberikan doa serta motivasi maupun dorongan untuk mengerjakan skripsi ini hingga selesai yaitu Maimunah Nazmi Hasibuan dan teman – teman senasib seperjuangan Pendidikan Biologi

2018 E yang tiada henti memberikan motivasi dan doa yang tulus serta sahabat – sahabat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, 18 Januari 2023

Penulis



Fadil Rahmat Dhani